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                     例会日 ２０１７．６．６ 累計№１４５６  当年№４４ 

 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

５月はあんなに暑かったの、６月

になってから寒い日が続いてま

すが、困りますね。 

私は晴れ男なんですが、今年はゴ

ルフで既に３回も雨合羽を着る

日が続いております。 

ヨネックスレディースオープンも雨でしたが、こ

んな年も珍しいですね。 

早く暑くなることを祈るばかりです。 

今日の卓話は、新入会員の斎藤さんですが、よろ

しくお願いします。 

さて、今日の話ですが、あまり皆さんには関係な

いかもしれませんが、明治のスナック菓子、「カ

ール」に付いてです。 

テレビで報道されておりましたが、東日本での販

売を中止するということです。 

おそらく、カールにいろいろな思い出があるのは

40 代、50 代ではないでしょうか。明治がカール

を発売したのは高度成長期の 1968 年、今から約

５０年前です。 

日本初のスナックとして誕生しました。軽くカールした形とそれまでになかった軽い食感が商品名

の由来だそうです。「はぁ～おらがーのー」などで始まるカールのＣＭソング「いいもんだな故郷（ふ

るさと）は」では三橋美智也さん、和田アキ子さん、志村けんさんなどがこぶしをきかせて歌って

いました。ロングセラーのカールだが、発売当初は芳しくなかったようです。初めての食感に消費

者が違和感を覚えたことや、あまりの軽さに問屋業界からは「空気を運んでいるようなモノ」と敬

遠されました。 

 今、物流問題が日本社会を揺さぶっていますが、カールは 50 年前にそうした指摘を受けていまし

た。発売当初、１袋 70 円のカールは一般的な菓子としては若干、高めの価格設定だったが、いまで

もスーパーやドラッグストアでは 100 円前後で売られています。物価の優等生に違いない。しかし、

それが仇（あだ）となってしまった節があるようです。 

 それは、コンビニエンスストアの存在です。スーパーなどに比べて売り場面積、陳列棚が狭いコ

ンビニにとって売り場の効率は死活問題でもあります。あの大きな袋で 100 円前後の販売価格だと

利幅はとれません。まして、同じ価格帯のおにぎりのように一日に数十個売れるものでもありませ

本日の行事：「新会員卓話」 

◆本日の出席：６６名中３７名    

◆先々週の出席率：６６名中５７名 86.36％ 

         （前年同期 83.58％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ５月３１日三条ＲＣ 笹原壯玄 

 ６月 ２日新潟東ＲＣ 中條耕二 

    ２日吉田ＲＣ 佐藤弘志   

    

             

＊本日の配布書類等  

・週報 №1455 

・ロータリーの友６月号 

・ガバナー月信１２号（６月号）閲覧用   

・6/27会長幹事ＳＡＡ慰労会案内 

（出欠確認） 

・財団、米山寄付問い合わせ 

・新会員候補選考問い合わせ 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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ん。カール自体がコンビニのビジネスモデルから吹き飛ばされてしまったのです。 

 カールと似たようなスナック類では、カルビーの「じゃがりこ」など単価が高

く、しかもかさばらない商品がコンビニの陳列棚に並んでいて、かさばるカール

が入り込む余地は少なくなっていました。 

 ではなぜ、カールは西日本だけで販売を継続するのか。それもコンビニの店舗

網と微妙な関係があります。コンビニの店舗分布は東高西低と東日本が多いです。

東日本に比べると、西日本にはまだ、スーパーやドラッグストアなど陳列棚に余

裕のある小売業に存在感があるのです。だから生産拠点も西日本の四国に集約します。 

やはり物流問題とコンビニの売り場効率がカールの全国販売を断念させたということらしいです。 

 

幹事報告：石黒隆夫副幹事      

・三条地区更生保護サポートセンターより 三条地区推進委員会開催について 

     日時 6月 29日(木)10：00～11：30  会場 三条ものづくり学校 301号室 

・次年度財団、米山の寄付問い合わせを配布しました。ご記入の上事務局まで提出をお       

 お願いします。６/２０まで提出がない場合は昨年と同様とさせて頂きます。 

 

理事会報告：第１２回 平成２９年６月６日（火）11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、佐藤秀一、石川勝行、羽賀一真、外山晴一、斎藤 正 

石川一昭、丸山 勝、渡辺 徹、森 宏、石黒隆夫  出席数１２/１６（内委任状４名） 

協議事項１.4/25夜例会＆年間夜例会決算報告の件    承認 

      年間夜例会（5回）詳細報告は 6/27役員理事会に再提出 

     2.5/9移動例会決算報告           承認  

      3.川瀬ガバナー年度地区役員推薦依頼の件  承認 

       地区大会実行委員会副実行委員長として金子太一郎会員を推薦 

      4.新会員候補の件     承認 

      5.会長幹事ＳＡＡ慰労会企画案の件     承認 

       6月 27日(火)18：30開会点鐘 於：魚長 

      6.報告事項    承認 

       緑の羽根募金 5/16例会でＢＯＸへの募金額 9,367円を送金 

      7.最終理事会開催の件   承認 

       6月 27日(火)17：30～18：30 魚長 現次年度合同とする 

      8.青少年健全育成市民大会協力依頼の件   承認 

 

ＳＡＡより お願い 

１．例会進行中の私語は慎んでください。 

食事中の歓談は、お互いのつながりを深めるため、大いに奨励いたします。 

しかし、卓話中の私語は社会人としてマナー違反です。 

私語があった時は、SAAからも人差し指でシーと口を閉じるような仕草をしますが、周辺のかた

からも、人差し指でシーと口を閉じるような仕草のご協力をお願いします。 

２．例会進行中のスマホや携帯電話の操作について。 

ロータリーに関係する電子手帳としてや調べるツールとしては大いに活用してください。 

しかし、ひまつぶしのような関係ない操作をしているのは、卓話者から見てもわかります。 

無関係な操作は控えるように、また周辺のかたからも注意喚起をお願いします。 

３．例会進行中の居眠りについて。 

居眠りしないにこしたことはないのですが、もしいびきをかく人がいたら、周辺の人がつつい

て起こしてやってください。 
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委員会報告：次年度親睦活動 

金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡの 1年間のご苦労に感謝し慰労したいと思います。 

6月 27日(火)18:30～魚長で開催します。多数のご出席をお願いします。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス 6日現在累計３３４,０００円＊＊＊＊＊＊ 

中原 尚彦君 齋藤孝之輔さん本日の卓話御苦労様です。楽しみに聞かせて頂きます。 

石丸  進君 ＢＯＸに協力します。 

石川 一昭君   〃 

落合 益夫君 ロータリー財団のテーブル席ですので協力します。 

早川 瀧雄君 財団ＢＯＸもあと１ヶ月になりました。最後の協力宜しくお願いします。 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス６日現在累計４５７,０００円＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 親愛なる新会員齋藤孝之輔さんの卓話、良き思い出になります。私は今でも思い出

します 

高橋 彰雄君 協力致します。 

下村 啓治君 齋藤社長の卓話を楽しみに来ました。 

石川 友意君 齋藤会員の卓話に感謝して 

吉田 文彦君 米山ＢＯＸに協力します。 

米山 忠俊君 齋藤孝之輔会員、卓話楽しみにしていました。宜しくお願いします。 

福岡 信行君 齋藤孝之輔会員の卓話楽しみにしています。 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス６日現在累計７５０,０００円＊＊＊＊＊＊ 

佐藤 義英君 ヨネックスレデース、プロアマ戦で表純子プロと一緒でした。さすがプロのショッ

トはすごかったです!!体型が一緒なので大変参考になりました。 

松山 浩仁君 齋藤さん、本日の卓話、楽しみにしています。偽りの無い人生を包み隠さずお話し

下さい。 

今井 克義君 齋藤孝之輔会員の卓話、楽しみに。 

吉田 文彦君 齋藤会員の卓話に感謝しつつ。武ちゃんの全快を祈って 

花井 知之君 齋藤さんの卓話、楽しみにしています。 

金子太一郎君 齋藤孝之輔さん卓話楽しみにしています。 

落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

笹原 壯玄君   〃 

岡田 大介君 協力します。齋藤会員の卓話に感謝!! 

土田百合子君 笹原さんが三条ＲＣにメークアップに行かれたそうです。ニコニコＢＯＸ２００万

円達成したそうです。北ＲＣは私の力不足ですみません。最後宜しくお願いします。 

（イライラボックス） 

森   宏君 土曜日バーベキューに行き、雨が降って寒くカゼひきました。イライラ 

 

コメント賞 ４月吉田文彦会員・５月森 宏会員です。 
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本日の行事：「新会員卓話」“自己紹介と近況報告”齋藤孝之輔会員 

入会から半年経ちまし

た。３月に卓話のお話

しを頂いていたのです

が、実は森先生の処に

行っておりましてちょ

うど日が重なり、今日

に変更して頂きました。 

半年経ちましたが、ま

だまだ分からない事だ

らけです。何をすれば

いいのかと問いますと「ボランティア、金を払

えばいいんだよ」と言われますがどのタイミン

グでどうすればいいのかも解らずご教授頂けた

らと思います。 

又、今ほど「会員選考の問い合わせ」が配布さ

れました。昨年の７月頃、外山社長からお話し

があった頃、私の名前のこれが配布されたのだ

と思いました。自己紹介をさせて頂きます。 

昭和４３年８月１日荒町に生まれました。上に

姉が３人いて、４番目の長男です。齋鐵に待望

のかわいい男の子が生まれたと荒町ではかなり

有名になったそうです。 

家業は(株)齋鐵です。本家は齋藤工業（齋藤鍛

造）の次男だった祖父が昭和４年に独立して、

プレス鍛冶を営んだのが始まりと聞いておりま

す。本家の仕事をしながら農機具部品や鋏鍛冶

などをやり、コロナさんとの取引が始まり仕事

が増えてきたようです。 

一応三高は受けましたが、見事に落ちて明訓高

校に何とか滑り込んで、東洋大学も何とか滑り

込んだような感じです。私の学校生活は幼稚園、

小学校が全盛期だったと思います。「かわいいか

わいい」と言われ調子にのって勉強もしたよう

です。小学校までは成績も良く、もて期でした。

その後はそれなりに楽しみましたが、小学校時

代が一番楽しかった。 

大学卒業がちょうどバブルの最後の時でした。

就職も売り手市場でしたが、土地開発系の営業

が多く、製造業、工学部向けの工場がなかなか

見つからず、紹介して頂いてサスペンションメ

ーカー(株)ヨロズに就職しました。生産管理、

購買、営業を修業させて頂く筈でしたが、栃木

県の小山工場に配属になりました、就職したの

がバブルがはじけた年で前年までは海外旅行に

連れていかれたようですが、私たちは普通のホ

テルで説明会がありました。１年でこんなに違

う激動の時代でした。入社したときは５００人

程いましたが、３年後には２５０人に減ってい

ました。自動車業界で修業させて頂いたお陰で

製造業の何たるかを学ぶことができました。 

４年修業するつもりが３年で終わりになり、こ

ちらに帰って来てコロナさんに挨拶に行きまし

たら「残りの１年ここで修業していきな」とい

うことでお世話になりました。最初に給料を聞

かれ手取りの額を話したら、その額が基本給に

なり、１年間は当時結婚を控えていて、非常に

苦しい思いをしたことを覚えています。コロナ

で生産管理、購買を経験して、家の会社に入り

ましたが、非常に役立ちました。ヨロズで覚え

た管理手法などもコロナで役立てることができ

ました。又、自社内での改善に役立てることが

できました。ヨロズとコロナで修業させて頂い

たのは大きな糧となりました。 

家族は妻１人、娘が３人います。妻はヨロズで

出会いました。年齢は一緒ですが早生まれなの

で学年は１年上です。ヨロズに入った時にブラ

ザーシスター制度があり、妻が先輩として紹介

を受けたときに、何となく、この人と結婚する

んじゃないかと思いました。遠くから連れてき

たので大変だったと思いますが、現在は娘３人

に囲まれて暮らしています。娘達は全てオリン

ピックイヤー生まれです。父と母は中学校時代

同級生だったので顔見知りではあったようです

が母は外山産業さんに勤めていて祖父が見つけ

て、何回も通って連れてきたようです。 

犬が好きで飼いたいのですが、家の中で買うこ

とを父母が許してくれないので小動物が増えて

しまいました。 

ミニウサギ 東京出張の

時にウサギ専門店で見た

らすごく可愛いくて箱に

入れて貰って抱えて新幹

線でつれて帰って来まし

た。抱っこが嫌いで全然慣

れません。 

ピーターラビットのモデ

ルになったウサギだそう

です。ウズラは卵をぽこぽ

こ生み

ます。

卵を２

０個くらい

買って３個

みよけまし

た。 

多趣味です。
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最近は酒を飲んでないので行動的になり、趣味

がかなり増えました。ゴルフ、オートバイ、釣

り、日曜大工、ウクレレ、神社巡り、スキー、

スノーボード 時間があれば全部やりたいので

すがなかなか・・ 

この時期になるとゴルフコンペが目白押し、土

曜日はほぼ埋まってしまいます。オートバイ、

釣りは同じ時期に重なります。キャンプもこの

時期です。ゴルフものめり込めずに上達はしま

せん。 

姉の影響もあり練習場に通ったので初ラウンド

は平成９年グアムで１１８のスコアを叩き、こ

の間まで私のワーストでした。一昨年ゴルフス

クールに通ったらスイング改造され地面を叩き

まくって指が腫れてダウンスローが悪い影響に

なり、どかどか地面ばかり叩き１２４でワース

トを更新しました。最近は１００は切れないス

コアです。 

２００９年にレーシック手術をしたら視力 2.0

になり現在は１.２位ですが、球を置くと距離感

が解り、「ゴルフは何と簡単なんだと」思いまし

た。その年のある会社のコンペで大勝しました。

スコア８９、ホールインワンまで出してゴルフ

もその年が最高でした。 

バイクは親に反対

されながら１台目

は浪人時代に隠し

て買った物です。事

故等色々あって今

は６台目で 1200CC

の荷物も積めるの

でキャンプもでき

ます。一人キャンプ

にと思っています。 

なぜかワカサギが

釣りたくて今年か

ら釣りを始めまし

た。福島県の檜原湖

に行きましたが、ほ

ぼ釣れません。上手

い人はいっぱい釣

るのです

が、初心

者の私は

１回目は

１匹でし

た。 

 

 

 

釣りと言えるか？ですが今

年のゴールデンウィークに

ホタルイカを捕りに行こう

誘われて行って来ました。

糸魚川の姫川漁港です。夜

中の２時頃に湧いてくるの

ですが、１回目は３匹しか

捕れなくて悔しくて、平日８時に寝て１２時に

起きて行き、５時に帰って来ましたが結構捕れ

ました。ゴルフだと起きられないのですが、釣

りならできるようなのでこれからは釣りにはま

ろうかと思っています。 

日曜大工もやっています。

最初に子供の希望でロッ

キングチェアを作りまし

た。次にやはり子供の要

望でパイプのシステムベ

ットを作りました。 

買うと５～１０万位です 

が、これを作る道具だけ

で１０万位かかりました。作るのが楽しかった

のでいいかなと思っています。 

近況報告をチョットさせて頂きます。 

昨年の夏、脳ドックを受けました。親父が４７

才の年にくも膜下動脈瘤で大手術をしましたの

で私もそろそろ年齢も考えて受けました。見事

にビンゴ、頸動脈狭窄症が見つかりました。 

現在は薬を飲んでいれば心配は無いのですが、

いずれは手術をしなければならないという診断

でした。 

今、食事療法にも取り組んでいます。アルコー

ルは絶対ダメ・砂糖・油がプラーク（ゴミ）が

溜まる元になる。今日もロイヤルホテルさんに

お願いして、私だけ、皆さんとチョット違う料

理を用意して頂きました。砂糖と油を食べない

という事はかなりきつく、揚げ物、炒め物、挽

肉もダメなので好きなハンバーグ、麻婆豆腐も

食べられません。カロリーが少ないのでお腹が

すきます。量は今までの３倍ぐらい食べていま

す。お陰でお通じも良く、健康的な生活をして

います。２ヶ月経ちまして、飲み会にも出させ

て頂いて炭酸を飲んでいます。歌わせておけば

平気です。皆さんが楽しくされているのを私も

楽しめるようになってきましたので夜の席にも

参加させていただきたいと思っています。皆さ

んと交流し、いろんな事を教えて頂ければと思

っております。趣味でも共通な物がありました

ら、交流を深めさせて頂きたいと思っておりま

す。こんな齋藤孝之輔ですがこれからも宜しく

お願い致します。
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ちょっと会社情報 

株式会社 齋鐵（カブシキガイシャ サイテツ）  設立 1964年（昭和 39年）6月 19日 

＜本社＞ 新潟県三条市井戸場 84番地 8 ＜東京営業所＞東京都北区神谷 2-7-5-102  

事業内容 金属塑性加工、金属接合加工、完成品組立、各種部品加工 

  【OEM製品】 燃焼器具部品、冷暖房器具部品、発動機部品、アウトドア用品 

  【自社製品】 各種ステンレス製煙突・排気筒、家庭日用品 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新設備  導入   １．サーボプレス・ロボットライン  

２．表面処理鋼板のスポット溶接  ３．パンチ・レーザ複合マシン 


